



COMPARTEN PREMIO. Octubre 11. (AP). Los norteamericanos Philip Anderson (izquierda) y John Van Vleck (centro); y el británico Sir Nevill F. Mott, compartieron hoy el Premio Nobel de Física, que les fue otorgado por su investigación teórica fundamental de la estructura electrónica de los sistemas de magnetismo e irregulares.

## Tres comparten Premio Nobel de Física y uno de Química

Estocolmo, octubre 11 (Latin-Reuters). (Por Viktor Kayfetz). La Real Academia Sueca de Ciencias anunció hoy los premios Nobel de Física y Química correspondientes al año 1977. Los laureados en Física son los norteamericanos Philip Anderson y John Van Vleck y el británico Nevill Mott y el premio correspondió a sus trabajos sobre física del Estado sólido e investigaciones de la estructura electrónica de sistemas magnéticos y desordenados.

Anderson trabaja en los laboratorios de la Bell Telephone en Murray Hill, Nueva Jersey y Van Vleck pertenece al equipo de investigadores del laboratorio Lyman en la Universidad de Harvard.

Mott trabaja en el laboratorio Cavendish de la Universidad inglesa de Cambridge.

El Premio Nobel de Química correspondió al profesor Ilya Prigogine de la Universidad libre de Bruselas, Bélgica, por sus contribuciones al estudio de la termodinámica del no equilibrio.

El campo de referencia se ocupa de la forma en que las propiedades eléctricas, mecánicas y magnéticas se relacionan entre sí y sufren cambios en la materia. Los tres laureados en Física.

Pasa a la página 55

## Asesor de ONU a Panamá para observar plebiscito

Naciones Unidas, octubre 11 (AP). (Por Daniel Harker). El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, anunció hoy el envío del principal asesor legal de la ONU a Panamá para observar el próximo plebiscito sobre los tratados del Canal. Erik Suy, abogado belga que ocupa el cargo de subsecretario general de la organización mundial y es su principal asesor legal, partirá hacia Panamá en los próximos días. La solicitud de envío de un observador de las Naciones Unidas, para que atestigüe la probabilidad del plebiscito, fue hecha a Waldheim por el general Omar Torrijos, jefe de gobierno de Panamá.

El plebiscito, convocado por Torrijos, se efectuará el 23 de octubre.

Las Naciones Unidas dijeron

hoy, al anunciar el nombramiento de Suy, que su presencia en Panamá durante la celebración del plebiscito tendrá un carácter "ceremonial y no funcional".

Aclaró que esta situación se debe a que Suy irá como representante personal de Waldheim y no ha sido designado como observador oficial por las Naciones Unidas.

## Guerra en Colombia contra los traficantes de drogas

Bogotá, octubre 11. (UPI). (Por Héctor Menoni). El gobierno ha lanzado una guerra implacable contra las poderosas bandas de traficantes de drogas, que utilizan barcos, aviones y sofisticados sistemas para producir y transportar narcóticos, especialmente hacia los Estados Unidos. En la frontera con Venezuela, por otra parte, las fuerzas de seguridad de los dos países colaboran estrechamente en la persecución de los delincuentes internacionales.

Según informes oficiales divulgados en esta capital, cuatro barcos fueron apresados en el océano Atlántico por naves de guerra colombianas, en uno de los cuales se descubrió un fabuloso cargamento de marihuana, que presumiblemente iba dirigido a los Estados Unidos.

El barco que transportaba la

hierba —unas 25 toneladas—, fue identificado como el "Margoth" de bandera panameña, que salió de algún puerto clandestino de la costa atlántica colombiana. El costo de la droga fue calculado en 1,400,000 dólares.

Además del "Margoth" se apresó a otros tres barcos, no habiéndose aún determinado si también conducían marihuana o servían de escolta al "Margoth".

# Reos de penitenciaría de Jalisco, ahorcados

Guadalajara, México, octubre 11. (AP). (Por Vicente Morales). Los reos continuaban contrando la penitenciaría de Jalisco, mientras se mantiene un cordón de hombres fuertemente armados en torno a las murallas del presidio y circulan versiones no con firmadas de nuevos linchamientos.

El director de la prisión, Pedro Parra, y funcionarios policiales fueron informados de que dos hombres fueron ahorcados durante la noche, lo que de confirmarse haría ascender a 15 el número de muertos durante la sublevación de prisioneros; pero algunos reos que han escapado del interior del penal dicen

que la cifra podría ser mayor. Sin embargo, las autoridades sólo tienen los nombres y los cadáveres de 13 personas y no han podido entrar al penal, verdadera ciudad con un parque central, calles interiores y talleres para confirmarlo.

Planes de asalto

Durante la noche fueron discutidos varios planes para asaltar el presidio y dominar a los reos sublevados, pero diferencias entre las autoridades de la penitenciaría y de la policía pospusieron la ejecución de los pla-

Pasa a la página 26

## Volvió a declinar Bolsa de N. York

Nueva York, Oct. 11 (AP). Los temores de aumentos en las tasas de interés volvieron a hacer declinar hoy los precios de las acciones y disminuyeron el promedio industrial de Dow Jones al nivel más bajo de los últimos 22 meses.

Las transacciones fueron relativamente ligeras.

Los observadores atribuyeron la debilidad del mercado a los numerosos pronósticos de que se

Pasa a la página 30

## Mal tiempo podría impedir ver hoy el eclipse de Sol

Bogotá, octubre 11. (Latin). El mal tiempo podría impedir mañana que millones de colombianos disfruten del eclipse total de Sol que aguardan como el espectáculo celestial del siglo. Torrenciales lluvias y furiosos temporales se abatieron durante las últimas 48 horas sobre gran parte del país y amenazaron la visibilidad del fenómeno. Informes

difundidos hoy dijeron que el "sabotaje" meteorológico echaría a perder la expectativa despertada por el eclipse, que dejará en total penumbra —durante escasos 55 segundos— una franja territorial colombiana de 60,000 kilómetros cuadrados.

Alrededor de 300 científicos a-

traídos aquí por la exclusividad mundial del acontecimiento, apuraron hoy la contratación de avionetas, en tanto la Fuerza Aérea Colombiana (FAC) puso a disposición del grupo varias de sus unidades para sobrevolar a guaceros y nubes.

## Hombre y mujer desvían un jet checo hacia Francfort

Francfort, Alemania Occidental, octubre 11. (AP). (Por Lothar Schanz). (Urgente). Un hombre y una mujer vestidos con uniformes de la aerolínea checoslovaca y armados con pistolas desviaron hoy un jet checoslovaco al aeropuerto de Francfort y pidieron asilo político, dijo la policía. Después de mantener como rehenes durante dos horas a 24 pasajeros y tres tripulantes, los empleados de la aerolínea CSA se entregaron a la policía, dijo el jefe de la repartición en Francfort, Knut Mueller.

Mueller identificó a los piratas aéreos como Vlastislav T., de 29 años, y Ruzena V., de 22, ambos de dichos piratas ascendieron como pasajeros al avión, un jet de línea interna, en vuelo hacia Praga. Portaban pistolas P-38 y 6.35 mm., dijo.

Interrogados

Los secuestradores aéreos fueron llevados a la terminal del

aeropuerto para interrogarlos y se creía que serán formalmente arrestados por "poner en peligro el transporte aéreo", dijo Mueller.

El avión Yak 40 de fabricación soviética se aprestaba a regresar esta tarde a Praga con el pasaje y la tripulación, dijeron las autoridades del aeropuerto.

Después que el avión aterrizó a las 11:08 hora local (10:08 GMT) la parvja exigió que el avión fuese reabastecido de combustible.

Pasa a la página 11



MOSHE DAYAN. Naciones Unidas, octubre 11. (AP). El canciller israelí Moshe Dayan, durante conferencia de prensa ayer en las Naciones Unidas. Dijo que Israel no acepta la creación de un Estado palestino.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FELICITADO. Bruselas, Bélgica, octubre 11. (AP). El científico belga Ilya Prigogine (izquierda), boric tras enterarse de que fue galardonado con el

Premio Nobel de Química de 1977. El embajador de Suecia en Bruselas, Lars Von Celsing (a la derecha), lo congratula por su triunfo.